

premium

Anglet : la Mission locale installe son antenne Garantie jeunes chez les Compagnons du Tour de France

Lecture 2 min

Accueil • Pyrénées-Atlantiques • Anglet



En présence des élus, de la présidente et de la directrice de la Mission locale, des jeunes ont témoigné de leur expérience. © Crédit photo : F. D.

Par Félix Dufour - bayonne@sudouest.fr
Publié le 17/06/2021 à 16h09
Mis à jour le 17/06/2021 à 17h08



PREMIUM
Sur Web, Tablette et Mobile
Le journal et ses suppléments

La Mission locale regroupe 26 lieux d'accueil au Pays basque. Elle vient

La Mission locale regroupe 26 lieux d'accueil au Pays basque. Elle vient d'installer son antenne Garantie jeunes dans le quartier Montbrun et son siège au Pont de l'Aveugle

Lundi 14 juin 2021, le taux de participation des élus était exceptionnel dans le quartier Montbrun pour l'inauguration, par la Mission locale, de son antenne Garantie jeunes, désormais située au sein de la Fédération Compagnons du Tour de France. Marie Lasserre, présidente de la Mission locale angloise, et adjointe au maire d'Anglet, en était ravie. Il faut dire que le sujet de l'accompagnement de la jeunesse fait consensus, au-delà des étiquettes politiques, comme l'ont souligné les élus présents, de la députée Florence Lasserre à Sandrine Derville, la vice-présidente du Conseil régional, en passant par le maire et vice-président du Conseil départemental, Claude Olive.

Recevant ses hôtes en présence de Christophe Martin, directeur de Pôle emploi Biarritz, Marie Lasserre s'est dit ravie de les accueillir dans ce lieu « magique et symbolique. Magique en raison de son emplacement et symbolique car les Compagnons ont pour mission d'accueillir, de former et d'accompagner les jeunes qui se destinent plus précisément aux métiers du bâtiment. Or, il y a entre la Mission locale et les Compagnons des points communs dans l'accueil et l'accompagnement. Les jeunes n'ont pas été épargnés par cette pandémie, cette crise sanitaire inédite. Beaucoup d'entre eux se sont retrouvés isolés en état de précarité et pour certains, seul le conseiller de la Mission locale a fait office de lien social. Dans le cadre du plan de relance, baptisé Un jeune, une solution, le gouvernement a doublé le nombre de places en garantie jeunes, les portant de 100 000 à 200 000 en 2021, une montée en puissance pour nous Mission locale Pays basque, qui avons accompagné environ 300 jeunes en 2020, et devrions en accompagner plus de 500 en 2021, à condition que nous ayons les moyens d'accomplir notre mission. »

Accompagnement global

Marie Lasserre a rappelé que cette structure, composée d'une soixantaine de personnes, effectue un accompagnement à la fois individuel et collectif de 12 à 15 jeunes pendant 12 à 18 mois. Ils bénéficient d'une subvention de 497 euros pour faciliter leurs démarches d'accès à l'emploi. Un accompagnement global est proposé autour d'ateliers supervisés par des conseillers autour de la formation et de l'orientation, notamment avec des intervenants de l'Espace régional d'intervention de proximité (Erip), mais aussi dans des domaines aussi variés que le numérique, la santé ou les transports.

Pour cette inauguration, la directrice de la Mission locale depuis 2019, Brigitte Cazalis, était entourée d'une partie de son équipe, mais aussi de quatre jeunes qui font partie des bénéficiaires de cet accompagnement, Brice, Lisa, Abel et Amaya, venue du Venezuela : l'un se souviendra qu'il a pu se faire opérer des dents de sagesse, un autre passer son permis de conduire

Enfin, Christophe Martin a tenu à dire à cette jeunesse « tabassée par la crise », selon les termes de Sandrine Derville, qu'il y avait aujourd'hui une offre importante d'emplois dans beaucoup de secteurs. Ce qui a éclairé leurs visages de beaux sourires.

sources.



📷 En présence des élus, de la présidente et de la directrice la Mission locale, des jeunes ont témoigné de leur expérience.
Félix Dufour



Les jeunes ont témoigné de leur expérience.
Félix Dufour